
Protokoll der Vorstandssitzung vom 10.09.2018 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski    
   2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
   Geschäftsführer          --- 
   Schatzmeister   Julian Majewski 
   Ehrenvorsitzender   -- 
   Leichtathletik   Uwe Hilmer    
   Tennis     … 
   Gymnastik I    --- 
   Gymnastik II    … 
   Gymnastik, Spiel u. Mehr  --- 
   Volleyball    Elisabeth Reinkober 
   Tischtennis    --- 
   Walking    ---  
   Boule     Rolf Füssner    
   Seniorenbeauftragte   … 
   2. Weg     … 
   Schriftführerin   Ursel Kellmann 
   Presse/Homepage   … 
   Als Gast:    … 
 
 
Rainer Majewski begrüßt die Anwesenden. 
Am 19.09.2018 findet im Bürgerhaus eine Veranstaltung unter dem Motto „Wie können wir 
Menschen vor Ort mit den Menschen vor Ort helfen“. 
 
2020 feiert der SSV sein 70-jähriges bestehen. Ein Film mit Highlights aus den Vereinen soll  
gedreht werden. Die Besonderheiten der DJK sind der Hanselauf und das Schülersportfest. 
 
Julian Majewski hat die Mitgliederkartei bereinigt. 
Austragungsort der Tennis-Stadtmeisterschaften vom 15. - 23.09.2018 ist die Tennisanlage der 
DJK. 150 Anmeldungen im Jugend- und Erwachsenenbereich sind eingegangen. 
 
 
Uwe Hilmer 
Bei der Vereinsvertretersitzung am 04.09.2018 wurde mitgeteilt, dass die Helmut-Körnig-
Halle bis Anfang 2019 für sportl. Veranstaltungen genutzt werden kann. Anschließend wird 
die Halle für Renovierungsarbeiten geschlossen. 
Das klärende Gespräch zwischen Förderverein - BVB, DJK findet am 02.10.2018 statt. 
Es wird nochmals auf dringende Reparatur (Risse) der Mehrzweckbahn und der Laufbahnen 
hingewiesen, um größere Schäden bei Eintritt von Frost zu verhindern. 
Lt. Gutachten wäre eine Rundumerneuerung erforderlich. 
Die Pullis sind bestellt (80,00 Euro – Kosten werden übernommen). 
Die Übergabe und Einweisung der elektronischen Zeitmessanlage aus dem Krs. Coesfeld 
erfolgt kurzfristig. Peter Kaffka befürchtet keine Kompatibilität mit der aktuellen Software. 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
Elisabeth Reinkober teilt mit, dass der Metallschrank in die Turnhalle der Realschule 
gebracht wird. Sie benötigt für den Spielbetrieb eine weitere Anzeigentafel und Antenne, 
Kosten ca. 100,00 Euro. Der Schatzmeister stimmt dem zu. 
Eine Volleyball-Spielerin ist an der Übungsleiterinnenausbildung interessiert. Die Kosten 
könnten in 5 Teilraten pro Jahr bei Einsatz als Übungsleiterin übernommen werden. 
 
 
Peter Kaffka sucht für den Hanselauf dringend Streckenposten sowie weitere HelferInnen. In 
allen Abteilungen soll dringend nach Hilfe gesucht werden. 
Insgesamt sind wenige Meldungen eingegangen. Das Interesse an den erstmalig angebotenen  
Lüner Stadtmeisterschaften ist eher gering. 
Vermehrte Werbung in der Presse ist erforderlich. 
 
 
Ursel Kellmann berichtet von den 7 durchgeführten Radtouren während der Sommerferien. 
Der Abschluss fand traditionell im Bergarbeiterwohnmuseum statt. Auch ein Treffen im 
Freibad Brambauer mit den „Nicht-Radlern“ fand großen Anklang. 
 
Rolf Füssner möchte mit der Boule-Gemeinschaft der Behinderten Werkstatt Lippholthausen 
kooperieren. 
 
Die VS wurde um 21:45 Uhr beendet. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 08.10.2018 um 19:30 Uhr statt. 
 
 
Brambauer, den 12.09.2018 
 
Ursel Kellmann 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


